



泊小学校だより ～潮風の中でたくましく～

令和4年5月31日

第3号 校長 栗原 歳盛

力一杯の演技に、心揺さぶられた運動会 たくさんの応援ありがとうございました

運動にはもってこいの涼やかな天候に恵まれて、泊小学校運動会を開催することができました。保護者の皆様、地域の皆様たくさんのご参加、ご声援ありがとうございました。

5月の全校朝会で事前に運動会での願いを話しました。「協力し合い、一人一人力一杯頑張る運動会にしよう」「自分や友だち、他学年の頑張りやいいところをたくさん見つけ成長する運動会にしよう」という願いです。「これは、運動会当日だけでは身に付かない力なので、これからの普段の毎日でこの力を伸ばして運動会へもつなげてほしい」ということを話しました。今年の運動会テーマ「深い絆で輝く運動会」と重なる願いでした。



運動会での児童の姿を見ながら、感動すら覚えました。どの児童もすべての演技を全力で取り組んでいると感じたからです。最後まで力を抜かず走り切り、楽しむときは思い切り表現していました。4年、5年、6年生は、よく協力し合い、考えながらてきぱき行動していました。



この運動会でのがんばりを、今後の生活に生かしていけるよう取り組んでいきたいです。ご声援いただきました皆様、たくさんの拍手がグラウンドに響き、子ども達は頑張れたと思います。ありがとうございました。今後とも子どもたちへの応援をよろしく願います。

学習に集中し、ぐんぐんのびる6月に

6月は1学期のまとめに向けて、学習の力をしっかり伸ばしていくよう取り組んでいきます。よく聞き、よく考え、よく伝え、よく話し合いながら、自分ができるようになったことを喜べる、そんな学習をめざして取り組んでいきたいと思います。児童にも改めて学習目標を持って取り組んでほしいです。

本年度は、泊小学校では算数の授業研究を進めていきます。自分の考えを説明したり、話し合っって深めたりする力を伸ばしていくよう研究を進めていこうと考えています。算数をはじめ、いろいろな学習に楽しく取り組んでほしいと思っています。

また、特に今年は、ふるさと学習をしっかりと取り組みたいと考えています。総合的な学習の時間や社会科、生活科、特別活動など、地域と関わりながら取り組む学習がたくさんありますので、ふるさと泊を知り、それぞれの学年で考えを深めていきたいです。

